PROBE AN DER FRISCHEN LUFT **JUGENDBLASORCHESTER ÜBT (FAST) "OPEN AIR"**

ir wollen endlich einmal wieder live zusammen Musik machen!" Diesen Wunsch äußerten die Mitglieder des Jugendblasorchesters der Jugendblaskapelle Kemnath e.V. Seit Dezember finden die Ensemble-Proben aus Rücksicht auf die hohe Corona-Inzidenz nur online statt. Ein Open-Air-Geburtstagsständchen machte den Jugendlichen dann so viel Spaß, dass sie zusammen mit ihrer Dirigentin Tanja Ritter nach einer Möglichkeit suchten, wie sie ohne Infektionsrisiko miteinander proben können. Überraschend schnell war dann der passende Ort gefunden: Die Eltern einer Musikerin stellten ihre Maschinenhalle zur Verfügung und so konnte Mitte Februar gemeinsam musiziert werden. Wiederholungen in regelmäßigen Intervallen sind jetzt fest geplant. Auch die Nachwuchsgruppe "Newcomer" trifft sich wieder in Präsenz.

Das Ensemble besteht derzeit aus sechs Mitgliedern. Daher bietet das Atrium der Mittelschule genügend Raum, mit großem Abstand zueinander zu proben.

